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CHE TEMPO FA
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Toti a 'Che tempo che fa'
sugli spostamenti tra
comuni "Abbiamo fatto
proposte di buon senso
rimaste inascoltate"

CRONACA | 07 dicembre 2020, 07:51

“Io sono tutto tranne che un negazionista, ma penso
che alcune ingiustizie possono essere sanate senza
grande danno. E stiamo parlando di piccoli centri,
dove non si può andare dalla zia che vive al di là del
fiume, percorrendo magari 800 metri”.

Lo ha detto anche ieri, nel corso della
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IN BREVE

lunedì 07 dicembre

Pieve di Teco: incendio questa
mattina in una legnaia di
frazione Acquetico, intervento
dei Vigili del Fuoco
(h. 12:41)

Ventimiglia: aumentano ogni
giorno i migranti in città, la
Caritas distribuisce almeno
120/130 quotidianamente
(h. 12:11)

Dalla provincia di Savona:
un'intera vallata in lacrime per
la morte di Jessica, uccisa dal
compagno della madre (Foto)
(h. 09:26)

Imperia, il maltempo blocca i
lavori di asfaltatura: oggi
nuova chiusura al traffico,
dalle 9 alle 19, in via Bonfante
e in via Amendola
(h. 07:11)

domenica 06 dicembre

Dalla provincia di Savona:
tragedia a Casanova Lerrone,
spara alla figlia della
convivente e si suicida (Foto)
(h. 19:59)

Coronavirus: lieve crescita del
rapporto tamponi‐positivi
(9,83%) ma numeri stazionari
quest'oggi in Liguria
(h. 16:51)

Sanremo: scomparsa della
maestra Antonella Bonino, il
ricordo delle colleghe della
Primaria 'A. Volta'
(h. 15:29)

Molini di Triora: cade da un
tetto ad Andagna,
mobilitazione di soccorsi e in
arrivo anche l'elicottero
(h. 15:25)

Ventimiglia: continui
assembramenti di migranti
nella zona di San Secondo,
preoccupazione per la
diffusione del contagio (Foto)
(h. 13:01)

sabato 05 dicembre

Coronavirus, Presidente Toti:
“Epidemia in decrescita. Spero
che il governo ripensi a sue
decisioni"
(h. 21:03)
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ACCADEVA UN ANNO FA

Sanremo Ospedaletti
Con lo show di piazza
Colombo si accende il
Natale a Sanremo, che
le feste abbiano inizio
(Foto e Video)

Attualità
Il Comune di Taggia
stanzia 5.500 euro per
l'acquisto di banchi e
sedie nuovi nelle
scuole

trasmissione ‘Che tempo che fa’, condotta da
Fabio Fazio, come aveva fatto anche al Ministro
Speranza, nel corso della Conferenza Stato‐
Regioni. Il Governatore ligure, Giovanni Toti, è
tornato sul problema degli spostamenti in
occasione del Natale, che il Governo ha bloccato
tra comune e comune, senza tenere conto delle
distanze che cambiano notevolmente tra grossi
centri urbani e piccole località.

“Alcune richieste che abbiamo fatto al Governo –
ha detto Toti ‐ riguardavano qualche piccolo
allentamento dei divieti durante le vacanze, per
avere una uniformità di trattamento tra le
grandi e le piccole città. Erano proposte fatte da
Governatori sia di centrodestra che di
centrosinistra, ma erano soprattutto di buon
senso e non sono state ascoltate”.

Toti ha anche parlato di una possibile ‘Zona
bianca’ in Liguria: “Noi siamo talmente prudenti
che siamo la seconda regione per Rt, proprio per
aver chiuso determinate zone anche prima dei
Dpcm”. Ed è poi tornato sugli spostamenti: “Io
sono tutto tranne che un negazionista, ma penso
che alcune ingiustizie possono essere sanate
senza grande danno. E stiamo parlando di piccoli
centri, dove non si può andare dalla zia che vive
al di là del fiume, percorrendo magari 800
metri”.

Intanto anche il Deputato ventimigliese Flavio Di Muro si sta facendo
portavoce della mozione urgente presentata dalla Lega, per evitare che non
ci si possa spostare tra comune e comune, soprattutto in quelli piccoli,
come nella nostra provincia: “Da noi ci sono bellissimi borghi in cui
vivono anche molti anziani, alcuni di loro rimasti soli, che aspettano il
Natale per ricongiungersi con i propri cari. Con queste disposizioni
assurde siete riusciti a dettare disposizioni invasive anche sui valori del
Natale e della famiglia. Combattere il diffondersi del virus è interesse di
tutti, destra e sinistra, ma facciamolo con norme di buonsenso, senza
abusare della pazienza degli italiani che ormai è finita”.

Nel corso dell’intervista di ieri su Rai Uno, il Presidente della Liguria,
Giovanni Toti, ha anche parlato del problema trasporti e della riduzione
della capienza, per contrastare il diffondersi del virus: “Aumentare il
numero dei mezzi per il trasporto pubblico locale compete a tutti, ma è
impensabile farlo in tempi breve. E, anche chi pensa che possano essere
usati i bus gran turismo sbaglia, perché non possono essere utilizzati in
tutti i casi. In alcuni lo stiamo facendo ma non è possibile attuarlo
ovunque. Senza dimenticare che, pur avendo assegni pronti sul tavoli, i
nuovi bus non vengono costruiti in poche ore”.

 Carlo Alessi

La magia di Natale …
Varese Noi·Segui
La magia di Natale …
Varese Noi·Segui Condividi
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Attualità
Sanremo: con il taglio
del nastro via alla
Nobel Week, una
settimana di cultura
internazionale che
crea un ponte tra Italia
e Svezia (Foto e
Video)
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La carta prepagata totalmente digitale.
Postepay Digital

Qual è il rossetto migliore per te? Il nostro tester virtuale ti aiuta
Clarins

Ventimiglia: approvato il progetto definitivo per la pista ciclabile tra via
Lamboglia e via Dante
L’Amministrazione Comunale vuole reperire le necessarie fonti finanziarie partecipando al
bando ‘Comuni in pista 2020’
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